
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 284 del 10/09/2020

Oggetto: Interrogazione dei Consiglieri PD Faltoni, Rosati, Guerrini e 
Biagioni sulle interruzioni volontarie della gravidanza sospese ad 
agosto a Villa Fiorita

(Risponde Biancalani Luigi)

    

PREMESSO CHE

– in data 28 agosto 2020 sulla cronaca cittadina è stata data la notizia della denuncia da parte 
di una donna che si era rivolta alla ASL di Prato per praticare un intervento di interruzione 
volontaria della gravidanza, che nel periodo di agosto per oltre due settimane questa tipologia 
di intervento era interrotto e che sarebbe ripreso il 24 agosto;

– sempre  dalla  stampa  si  apprende che  l'ASL avrebbe  confermato  tale  interruzione  del 
servizio  senza,  però,  spiegare  i  motivi  della  sospensione  di  questo  servizio  sanitario 
importantissimo ed essenziale, come previsto e garantito dalla legge 194/1978 “Norme per la 
tutela sociale della maternità e sull'interruzione volontaria della gravidanza”;

SI INTERROGA LA S.V.

Per sapere:

– se la sospensione del servizio sanitario per la interruzione volontaria della gravidanza nel 
periodo di  agosto è una pratica che è sempre stata adottata anche negli  anni precedenti  
oppure è stata effettuata solo quest'anno;

– quali sono i motivi che hanno portato l'ASL di Prato ad interrompere il suddetto servizio 
sanitario essenziale nel periodo di agosto;

– in che modo l'ASL di Prato nel periodo di interruzione del servizio ha garantito alle donne 
dell'area  pratese  il  diritto  di  poter  procedere  alla  interruzione  volontaria  della  gravidanza 
senza ritardi che potrebbero mettere a rischio la salute della donna stessa.
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